

Stellungnahme des SBB Beamtenbund und Tarifunion Sachsen e.V. zum Entwurf der Verwaltungsvorschrift des SMK über die Gewährung von Anwärtersonderzuschlägen

In Zusammenarbeit mit dem dbb beamtenbund und tarifunion und dem Sächsischen Schulleitungsverband (SSV)

Im Allgemeinen:

Grundsätzlich ist festzustellen, dass die Verwaltungsvorschrift rechtlich keine zu kritisierende Regelung enthält, die u.a. auch darauf zurückzuführen ist, dass Lehrer und auch Lehrerreferendare erst seit kurzem wieder im Freistaat verbeamtet werden, was seitens des SBB ausdrücklich begrüßt wird.

<u>Im Einzelnen:</u>

Anhang 1 der VwV (zu Ziffer I Nr.I)

Wir weisen darauf hin, dass es zu einer regelmäßigen Überprüfung der Standorte kommen muss, bei denen der Anwärterzuschlag nicht gewährt wird und gegebenenfalls der Bedarf angepasst werden muss.

gez. Nannette Seidler Landesvorsitzende